

ACTUALIZACIÓN DE LA POLÍTICA DE BIENESTAR UNIVERSITARIO

La Dirección de Bienestar Universitario, actualmente se encuentra actualizando su política de Bienestar con base en los requerimientos establecidos por el MEN y el CESU, expuestos en el acuerdo 02 de 2020 donde se indica el direccionamiento de nuevas estrategias que van en la vía de mejorar los planes, proyectos y programas de bienestar para la comunidad educativa, que permita el acceso a la movilización, permanencia y graduación del joven.

El proceso de actualización de la política, fue designado un profesional en politología quien se ha encargado de la revisión de distintos documentos institucionales, la realización de entrevistas a directivos, docentes, directores de áreas, grupo de trabajo de bienestar y grupos focales con estudiantes; lo cual le ha facilitado el compendio de la información necesaria y puntual, para la renovación de la política con miras en la creación de mejores programas y proyectos en favor del estudiante y su formación y bienestar integral.

FERIA DE BIENESTAR UNIVERSITARIO-INDUCCIONES 2022-2



El 25 de julio, se realizó en el coliseo institucional, la inducción de los estudiantes nuevos 2022-2 donde se hizo una puesta en escena, la condecoración de una estudiante medallista olímpica del TdeA, la presentación y palabras del señor Rector, un coctel de bienvenida, actividades de entretenimiento y la Feria de Bienestar Universitario.

La Feria de Bienestar Universitario este semestre contó no solo con la participación de las 5 Áreas de Dirección, también se contó con la presencia de Biblioteca, Carnetización, PROMETEO, Internacionalización, Financiera y Admisiones y Registro, dando a conocer toda la oferta dispuesta para los estudiantes durante su permanencia en el TdeA, hasta su graduación.

Para Bienestar trabajar en vía del estudiante *es una propuesta que se asienta en el Humanismo asumido desde el encuentro interpersonal y pluridiverso que, tiene como meta intrínseca promover en los estudiantes, desde el principio, el sentido de pertenencia y la integración con la institución; en consonancia con los postulados institucionales del Ser » Hacer » Trascender”.*

INDUCCIÓN A PADRES DE FAMILIA



En el auditorio Gilberto Echeverri Mejía, el viernes, 29 de julio se llevó a cabo la inducción a los padres de familia de los estudiantes nuevos, menores de edad. Esta reunión tuvo como propósito brindar un espacio de orientación a los padres de familia y acudientes en cabeza de la Dirección de Bienestar Universitario, a través de una charla donde se evidenciará la importancia de acercarnos como institución y como familias con el fin de apoyar a los estudiantes en el desarrollo de sus proyectos formativos y de vida.

La reunión a padres fue guiada por el Dr. César Darío Guisao, quien se encargó de mostrarles un panorama amplio sobre los nuevos retos que tienen los jóvenes en la vida universitaria y el papel que los cuidadores cumplen en este, indicó: “este proceso de formación, educación y socialización es un asunto que atañe no solo a la Institución Universitaria, sino que es una cuestión de corresponsabilidad de la familia y la sociedad; donde todos unen esfuerzos para articularse y comprometerse en los asuntos educativos y formativos de alta calidad a los jóvenes”

CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD



El pasado 12 de agosto, Bienestar Universitario celebró el día Internacional de la Juventud en alianza con la Secretaría de Juventud y Salud Medellín, el Gimnasio Smart Fit, Clubes Juveniles y grupos artísticos de la ciudad, el cual tuvo como objetivo generar espacios de participación para los jóvenes del TdeA a través del deporte, la cultura, la salud y el desarrollo humano para su formación y bienestar integral. Para ello se contó con diferentes estrategias pedagógicas que les permitieron a los estudiantes tener otras perspectivas de los escenarios juveniles; es decir, dar a conocer variedad de apuestas para la formación y transformación no solo del contexto académico, sino de ciudad.

Esta jornada juvenil pretendió que la comunidad juvenil del TdeA se sumara a encuentros formativos por medio del arte, la cultural y el deporte, tales como conocer el dialecto de una cultura indígena, aprender pasos del ritmo de la salsa, conocer a oferta de los clubes juveniles de la ciudad, entre otros, con el fin propiciar que las juventudes construyan relaciones como sujetos políticos con base en sus deseos, intereses y necesidades; de modo que la palabra, la escucha, la apuesta en escena de pensamientos y sentimientos les facilite visibilizarse como sujetos, y sujetos en contexto que resignifiquen el ser, hacer y trascender en las distintas apuestas donde desarrollan sus acciones.

SALONEO: TOMÉMONOS LAS AULAS DE CLASE DEL TDEA



Desde el Área de Desarrollo Humano de Bienestar Universitario, el pasado jueves, 18 de agosto de 2022 se realizó en el bloque 13 el, un saloneo que tuvo como objetivo propiciar encuentros cercanos con los estudiantes en el aula de clase, para dar a conocer el servicio de psicología y cómo pueden acceder a ellos; además, para que los estudiantes que tuvieran alguna pregunta o duda acerca de los servicios, beneficios y programas pudieran ser resueltos.

Esta actividad también permitió, según lo que identificó la líder del área de Desarrollo Humano, Bibiana Agudelo, “la necesidad de desarrollar estrategias descentralizadas que permitan el reconocimiento tanto de los servicios de Bienestar como de sus 5 áreas, como las personas que acompañamos los procesos. En consecuencia, reinventarse la oferta, contemplando las dificultades, y viendo la oportunidad que ofrecen otros espacios y dinámicas para la mejora continua”.

CONCURSO DE LA CANCIÓN ASCÚN



El viernes 19 de agosto se llevó a cabo el XXVI Festival Regional Universitario de la canción de ASCUN Cultura-Antioquia 2022, el cual fue ejecutado por las universidades de San Buenaventura Sede Medellín, ITM y Luis Amigó. En este encuentro participaron 26 representantes de 15 Instituciones de Educación Superior donde se escogió a los ganadores, lo cuales participarán en el Festival de la Canción ASCUN cultura-Colombia, que se realizará en la ciudad de Cali.

El TdeA fue galardonado en el segundo puesto modalidad intérprete femenino y masculino con los artistas, Luisa María Vásquez y Santiago Torres, quienes también ganaron el primer y segundo puesto en la Final de Talentos TdeA, y que por ello fueron en representación de la institución al festival de ASCUN cultura.

Ser » Hacer » Trascender